
Frau Krüger erörtert den Sachverhalt. Bezüglich der Erschließung weist sie darauf hin, 
dass das Löschwasser früher anderen Bestimmungen unterlegen habe als heute. Heute 
ist die zur Verfügung stehende Löschwassermenge von 400 l/min für einen Zeitraum 
von zwei Stunden nicht ausreichend und somit ist die Erschließung nicht gesichert. 
 
 
 


